

Le gouvernement vénézuélien rejette toute ingérence étrangère dans ses affaires internes



Caracas, 6 mars (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a rejeté les tentatives de certains gouvernements étrangers d'interférer dans les affaires intérieures de son pays et il a défendu la souveraineté nationale.

Lors du défilé civil et militaire à l'occasion du premier anniversaire de la disparition physique du président Hugo Chavez, il a averti que le gouvernement ripostera avec force à une quelconque tentative putschiste orchestrée depuis l'étranger et il a demandé au peuple de combattre les attaques en paix.

Lors de l'hommage, le chef de l'État vénézuélien a remercié les délégations officielles de Cuba, de la Bolivie, du Surinam, de l'Argentine, du Brésil, de l'Équateur, d'Haïti, de l'Iran, de la Palestine entre autres de leur participation.

Une cérémonie à la Caserne de la Montagne, où reposent les restes du leader latino-américain et la projection par la chaîne multinationale Telesur, du film, *Mi amigo Hugo, Mon ami Hugo*, du réalisateur étasunien Oliver Stone, ont eu lieu dans le cadre de la journée d'hommage au Commandant Chavez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/16606-le-gouvernement-venezuelien-rejette-toute-ingerence-etrangere-dans-ses-affaires-internes>



Radio Habana Cuba